
ATA DE ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA DO CODEMA – CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA E 

CONSERVAÇÃO DO MEIO AMBIENTE DO MUNICÍPIO DE SÃO SEBASTIAO DO PARAÍSO 

Aos 07 dias do mês de abril do ano de dois ml e vinte e um, às nove horas, reuniram se através 

de videoconferencia os membros do CODEMA. Deu se inicio à reunião com o presidente da 

gestão atual João Eder Pimenta, agradecendo a presença de todos e citando  sobre a alteração 

na DN 07/19 que cita sobre o licenciamento ambiental municipial que após ser analisada por 

todos do conselho por se tratar de de uma deliberação normativa muito nova para se ter 

tantas alterações e revogações foi sugerido que seja criada uma comissão para sobre todas as 

alterações nas DN’s do Codema relativas a licenciamento ambiental. O secretario da SEMAM 

Renan Jorge Preto ressaltou a importancia da aprovação desta alteração  para que se possa 

melhorar a prestação de serviços aos cidadãos por parte da secretaria. Dr. Ivan sugere a 

aprovação desta DN pendente de regulamentação de 180 dias, vigorando a partir de agora. 

Dando sequência aos assuntos da pauta,  foi apresentado processo de soilicatção de corte de 

06 árvores da Escola Estadual Benedito Ferreira Calafiori e ficou definido que será necessario o 

plantio de 28 mudas de espécies adequadas na calçada do imóvel. Em seguida, não havendo 

mais assuntos a serem tratados, a reunião foi encerrada às 10:05h.  

  


